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Grupo de trabalho com integrantes da prefeitura e Associação dos
Moradores do Pretória é criado para discutir regularização fundiária

16/11/2015

Na última sexta-feira (16), foi realizada uma reunião no Fórum de Franco da Rocha, que

contou com as presenças do prefeito, Kiko Celeguim, da Diretora de Habitação, Ana Carolina,

e do Secretário de Assuntos Jurídicos e da Cidadania, Paulo Mancz e do promotor Alberto

Cerqueira Freitas Filho. No encontro ficou definida a criação de um grupo de trabalho para

tratar sobre a regularização fundiária do bairro do Pretória

Este grupo é formado pelo Promotor, pela Diretoria de Habitação a Secretaria de Assuntos

Jurídicos e pela Associação dos Moradores do Pretória.
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